

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zünftige Stimmung im Wiener Prater

Zum zweiten Mal feierten die Kolariks das Oktoberfest im Wiener Prater. Der Glaspalast der Luftburg wurde kurzerhand zum blau-weißen Festzelt umfunktioniert. Dem Dresscode Lederhose und Dirndl war die Mehrzahl der Gäste gefolgt. Stramme Wadln und trendige Trachten gab es bei der Modeschau des Trachtenlabels „Tu Felix Austria“ und der Wahl zum „feschesten Deandl im Dindl“. Moderator Harry Prünster war da natürlich mitten in seinem Element, im Bild mit Marianne, Elisabeth und Paul Kolarik.

Foto: Kolariks Freizeitbetriebe GmbH